



## **JAEGER-LECOULTRE REINTERPRETA EL MASTER ULTRA THIN POWER RESERVE**

- *El Calibre 938 de Jaeger-LeCoultre de nueva generación ofrece una reserva de marcha de 70 horas*
- *Una sofisticada reinterpretación estética con una esfera azul degradado*

La colección Master Ultra Thin encarna la filosofía relojera de Jaeger-LeCoultre, ya que combina la belleza atemporal con el virtuosismo mecánico para crear el reloj de vestir por excelencia para las personas más modernas. En 2023, la colección se ha enriquecido con una nueva interpretación del reloj Master Ultra Thin Power Reserve, que cuenta con un diseño de caja y esfera sutilmente modernizados, una nueva esfera azul medianoche degradado con efecto tornasolado y una reserva de marcha totalmente mejorada.

### **El Calibre 938 de Jaeger-LeCoultre se ha reinterpretado para ofrecer una reserva de marcha de 70 horas**

En sintonía con la búsqueda de la precisión relojera de La Grande Maison, además de la utilidad añadida para el usuario, la Manufactura mejora constantemente sus calibres gracias a la avanzada tecnología. El Calibre 938 se ha actualizado considerablemente para dar cuerda a una nueva generación de relojes. Sobre todo, destaca el aumento de la reserva de marcha hasta 70 horas: es suficiente para dejar apartado el reloj durante un fin de semana y volver a llevarlo el lunes sin necesidad de darle cuerda ni reiniciarlo.

Esta notable subida de reserva de marcha se ha logrado sin aumentar el tamaño del calibre, que sigue teniendo 4,9 mm de grosor. El muelle principal del barrilete se ha rediseñado y algunos componentes clave son de silicio, lo que favorece la transmisión de la energía al reducir la fricción de las piezas móviles. Además, se han realizado otros pequeños cambios para conseguir una mayor fiabilidad.

La función de reserva de marcha es una complicación emblemática de Jaeger-LeCoultre, que fue pionera en la Manufactura en 1948 con la introducción del Calibre 481. El Powermatic, reconocido por su distintivo indicador rojo y blanco, fue el primer reloj automático del mundo con un indicador de reserva de marcha y se convirtió rápidamente en un modelo clave de la Manufactura a principios de los años 50. El Master Ultra Thin Power Reserve también es reconocible por su característico diseño de la indicación de la reserva de marcha, que se completa con la fecha y el segundero pequeño: las tres complicaciones que reflejan la complejidad del calibre y del savoir-faire técnico de los relojeros de Jaeger-LeCoultre.



### **Una sofisticada reinterpretación estética con una hermosa esfera azul medianoche**

Aunque el tamaño de la caja sigue siendo el mismo que en la versión anterior del Master Ultra Thin Power Reserve, conserva sus 39 mm de elegante diámetro y sus 8,95 mm de grosor. Su diseño se ha modernizado sutilmente, con nuevas proporciones y asas más delgadas y alargadas para ofrecer una mayor comodidad en la muñeca.

La arquitectura de la esfera también se ha rediseñado. Si bien conserva toda la simetría y el equilibrio del diseño anterior de la esfera, las subesferas más grandes destacan por sus complicaciones, por lo que la indicación de la fecha, la reserva de marcha y el segundero pequeño son todavía más legibles que antes, y además dan a la esfera un aspecto más integrado. Esto se intensifica con la nueva forma alargada de los índices horarios aplicados y el uso de un acabado diferente (pulido y satinado) en cada faceta de las agujas Dauphine, y el uso de puntos dorados calcados para marcar la minutería. A juego con el color de la caja de oro rosa, estos elementos crean una armonía estética que contrasta de forma espectacular con el azul medianoche degradado de la esfera con efecto tomasolado. La sutil textura mate de las subesferas añade profundidad visual y riqueza.

El toque final del nuevo Master Ultra Thin Power Reserve es una correa de piel de aligátor azul marino. Las correas y hebillas se pueden cambiar fácilmente, añadiendo versatilidad a este reloj sofisticado y moderno.

## **CARACTERÍSTICAS TÉCNICAS**

### **MASTER ULTRA THIN POWER RESERVE**

**Caja:** oro rosa 750/1000 (18 quilates)

**Dimensiones:** 39 mm de diámetro x 8,95 mm de grosor

**Calibre:** Calibre automático 938 Jaeger-LeCoultre

**Funciones:** horas, minutos, segundero pequeño, fecha, indicador de reserva de marcha

**Reserva de marcha:** 70 horas

**Esfera:** azul degradado con efecto tomasolado

**Hermeticidad:** 5 bar

**Correa:** piel de aligátor azul

**Referencia:** Q137258J



---

**Acerca de Jaeger-LeCoultre: el relojero de los relojeros™**

Desde 1833, guiada por una insaciable pasión por la innovación y creatividad, e inspirada en la apacible naturaleza del Vallée de Joux, Jaeger-LeCoultre se distingue por su dominio de las complicaciones y la precisión de sus mecanismos. Conocida como el relojero de los relojeros™, la Manufactura ha expresado su espíritu innovador sin límites a través de la creación de más de 1400 calibres diferentes y el registro de más de 430 patentes. Con 190 años de experiencia acumulada, los relojeros de La Grande Maison diseñan, producen, acaban y embellecen los mecanismos más avanzados y precisos, combinando la pasión con el savoir-faire centenario y vinculando el pasado con el futuro de un modo atemporal siempre en consonancia con los tiempos. Con 180 oficios bajo el mismo techo, la Manufactura crea Alta Relojería que combina el ingenio técnico con la belleza estética y la sofisticación sobria.

---

**[jaeger-lecoultre.com](http://jaeger-lecoultre.com)**